
Трудящиеся Советского Союза! Бо
ритесь за выполнение и перевыполнение 
семилетки каждым п р е д п р и я т и е м  и 
стройкой, каждым колхозом и совхозом! 
Успешное выполнение семилетки—залог 
дальнейшего повышения материального 
благосостояния и культурного уровня 
народа!

(И з  Призывов Ц К  К П С С  к 1 М ая 1959 г.).
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НА ПРИЗЫВ ПАРТИИ ОТВЕЧАЮТ ВЫСОКИМИ
*  ПОКАЗАТЕЛЯМИ В ТРУДЕ

Отстающих-до уровня 
передовых

Славно потрудился в прошлом 
месяце коллектив второго цеха 
Динасового завода и, в частно- 

, сти, трудящиеся четвертого и 
пятого переделов. Так, напри
мер, рабочие и работницы четвер
того передела сверх мартовского 
плана выдали 603 тонны годной 
продукции.

С хорошими результатами за
вершили месяц коллективы газо
камерных печей 1, 2, 3 и 
4. Самых лучших показателем 
добились трудящиеся первой пе
чи, выполнив мартовский план 
на 111,3 процента.

Успешно трудились выгрузчи
ки готовых изделйй тт. Романчен- 
ко, Грудинин, Гарипов, которые 
значительно перевыполняют свои 
нормы выработки.
Сейчас коллектив цеха встал на 

предмайскую вахту. Трудящие
ся берут на себя подвышенные 
обязательства, которые уже вы
полняются. Так, например, на 
днях в смене мастера тов. Дибро- 
ва выгрузчик тов. Хаматнуров 
(сортировщицы тт. Вшивцева и 
Козлова) дал за смену две нор
мы. Выгрузчик тов. Марченко и 
сортировщицы тт. Воробьева я 
Павлицкая перекрыли норму на 
86 процентов. Хорошо трудятся 
садчик тов. Жаворонков и пода
вальщица тов. Балацкая.

Чтобы коллектив цеха успеш
но справился с предмайскими 
обязательствами, необходимо 
улучшить работу второго и тре
тьего переделов, которые в мар
те не справились со своими пла
нами и, тем самым, снизили по
казатели четвертого и пятого 
переделов.

П. ПАНОВ

ПЕРВОМАЮ НАВСТРЕЧУ
По итогам социалистического 

соревнования за март первое ме
сто в четвертом цехе Новотруб
ного завода присуждено смене 
мастера П. С. Гаранжи. Замеча
тельно трудится этот коллектив и 
в текущем месяце. План первой 
декады апреля выполнен на 
137,4 процента.

Прочитав Призывы ЦК КПСС 
к международному празднику Пер
вое мая, рабочие горячо одобря
ют их и обещают приложить все 
усилия, чтобы придти к Перво- 
маю с новыми отличными показа
телями в труде.

В ЧАРУШИН

Сверхплановую мебель—
к праздникуКоллектив Первоуральского 

горпромкомбината, воодушевлен
ный историческими решениями 
XXI съезда КПСС, трудится в 
этом году с огромным подъемом. 
План первого квартала по вало
вой продукции выполнен па 106 
процентов, по товарной — на 
111,4 процента. Отрадно отме
тить, что нынче план ио ассор
тименту, по сравнению е про
шлым годом, перевыполнен.

Особенно хорошо потрудился 
коллектив лесопилов, который 
свой квартальный план выпол
нил на 154 проц. Сверх нормы 
распилено 652 куб. м. древесины.

Для создания летних запасов 
леса вывезено 1130 кубометров, 
вместо 740 по ллану.

Труженики промкомбината не 
успокаиваются на достигнутом. 
На днях общим собранием рабо
чих был обсужден призыв ниж
не-тагильских металлургов о до
стойной встрече праздника Пер
вого мая. Коллектив рабочих гор |> 
промкомбината решил выполнить 
апрельский план 28 апреля и из

готовить сверх плана 25 шифонь
еров и 30 диванов. Борясь за 
улучшение качества выпускае
мой мебели, рабочие-маляры ос
воили покраску методом аэро
графии. М. ЗАЙЦЕВ,

директор горпромкомбината.

Строгальщик механиче
ского цеха, член заводского 
бюро ВОИР Старотрубного 
завода Николай Иванович 
Ламтев активно участвует в 
массовом рейде за выявле
ние и использование резер
вов производства. Недавно 
он предложил поставить ре
дуктор к строгальному стан
ку, благодаря чему намного 
повысилась производитель
ность труда. Николай Ива
нович выполняет сменные 
задания на 180— 200 про
центов.

Н а снимке: Н. И. Ламтев.
Фото А. Зиятдинова.

Хорошо трудятся
Наша бригада Кузнецов тов. 

Перемыкина цеха № 6 Новотруб
ного завода взяла повышенные 
первомайские обязательства к 
старается с честью справиться с 
ними. Хорошо трудятся кузнец 
Кочев, который выполняет нормы 
на 110 процентов, резчик Осоли- 
хи и другие. В отделе протяжки 
хороших показателей добиваются 
кольцевые Д. Колосков, Н. Тата- 
ринов. Нормы они выполняют на 
108 процентов, а В. Шулина — 
на 104 процента.

А. ЛЕЖНИН, 
кузнец

В Большом Кремлевском
НА СЕССИИ ВЕРХОВНОГО 

СОВЕТА РСФСР
В Москве в Большом Кремлев

ском дворце продолжает свою 
работу первая сессия Верховного 
Совета РСФСР пятого созыва. 
Народные избранники по-делово
му обсуждают государственные 
вопросы, связанные с решением 
одной из важнейших задач, по
ставленных XXI съездом КПСС, 
—  о перестройке общеобразова
тельной, высшей и профессио
нально - технической школы 
РСФСР.

Утреннее заседание 15 апре
ля. Председательствующий пред
седатель Верховного Совета рес
публики В. И. Прохоров предо
ставляет слово председателю Ман
датной комиссии А. С. Трофимову.

Выборы в Верховный Совет 
РСФСР, говорит он, прошли в 
обстановке огромного политиче
ского и трудового подъема. 
В голосовании по всем 835 из
бирательным округам приняло 
участие 99,96 процента от об
щего числа избирателей. 99,62 
процента избирателей от всех 
участвовавших в выборах отда
ли свои голоса за кандидатов не
рушимого блока коммунистов и 
беспартийных.

Докладчик сообщает, что все 
депутаты избраны в полном со
ответствии с конституцией 
РСФСР и Положением о выборах 
в Верховный Совет Российской 
Федерации. Касаясь состава из
бранных, оратор говорит, что 
среди них 379 рабочих и колхоз
ников, непосредственно занятых 
на производстве, что составляет 
45,4 процента всего состава на
родных избранников. В числе де
путатов —  277 женщин. Харак
теризуя депутатов как лучших 
представителей народов РСФСР, 
тов. Трофимов сказал, что среди 
них много награжденных ордена
ми и медалями советского госу
дарства, 15 Героев Советского 
Союза и 61 Герой Социалистиче
ского Труда.

Сессия единогласно признает 
полномочия избранных депутатов.

После этого депутаты продол
жали обсуждение вопроса об ук
реплении связи школы с жизнью 
и дальнейшем развитии системы 
народного образования в РСФСР.

Выступает депутат А. С. Пап

Столовая №  14 ОРСа 
на Хромпиковом заводе 
■— одна из крупнейших 
в городе. За прошед
шие два года план сто
ловой возрос более, 
чем вдвое. Здесь раз
нообразны формы об
служивания потребите
ля: продажа талонов е 
цехах, самообслужива
ние. В настоящее вре
мя внедрено самооб
служивание с последу
ющей оплатой. Раньше 
рабочий затрачивал на 
обед 30 — 45 минут, 
выстояв две — три оче
реди.

Совершенно по-ино
му выглядит дело сей
час. Обеденный зал

Работают четко и слаженно
оборудован многосек
ционным прилавком ти
па «Арфа». Посетители 
непрерывно подходят 
к прилавку и выбирают 
по вкусу холодные за
куски, первые и вторые 
блюда, наливают из 
термосов чай и кофе. 
После всего кассир бы
стро подсчитывает стои
мость обеда. Такая фор
ма обслуживания сокра
тила время для приня
тия пищи до 10— 15 мин.

Но не только уста
новка нового оборудо
вания способствует

ния. Большая заслуга в 
этом деле всего кол
лектива столовой, воз
главляемого заведую
щей М. Г. Пестоловой. 
Слаженно и четко рабо
тают раздатчицы Е. Ши. 
робокова, Р. Кузнецо
ва, М. Терентьева и 
другие. Вкусные и раз
нообразные блюда го
товят повара Е. Барсу
кова, В. Смышляева, 
проработавшие в дан
ной столовой не один 
десяток лет. Не отста
ют от них и Л. Степа
нова. Т. Мочалова и

улучшению обслужиеа- Т. Сокольникова. Хоро

шо ТРУДЯТСЯ помощни
ки поваров В. Яманова 
и Л, Ряхина.

Благодаря слаженной 
работе всего коллекти
ва столовая считается 
одной из лучших по 
ОРСу. Коллективу неод
нократно присуждалось 
первое место в сорев
новании с вручением 
переходящего красного 
знамени. В проходив
шем конкурсе - смотре 
в феврале — марте сего 
года коллектив занял 
первое место, ему вру
чена почетная грамота.

А. ГАГИЛЕВ.

дворце
нратов (Московская область). Ме
ры, принимаемые нашей партией 
по реорганизации школы, заявил 
оратор, продиктованы требовани
ями самой жизни и полностью 
соответствуют интересам комму
нистического строительства в на
шей стране. .

Говоря о том, что число уча
щихся за семилетку должно воз
расти в области почти до мил
лиона человек, тов. Панкратов 
критикует ряд министерств и ве
домств, которые возводят боль
шие жилые массивы, но мало 
строят школьных зданий.

На трибуне депутат Д. Ц. Цы- 
ремпилон (Бурятская АССР). Он 
говорит, что вопрос о перестрой
ке системы народного образова
ния недавно обсуждался на Пле
нуме Бурятского областного коми
тета КПСС. Б республике разра
ботаны мероприятия по реорга
низации всех семилетних школ в 
восьмилетние, а значительной ча
сти средних школ —  в средние 
общеобразовательные трудовые 
политехнические школы. Ученики 
смогут здесь получить специаль
ность по одной из профессий. 
Сейчас в Бурятии строятся шесть 
школьных зданий и 3 общежития.

В прениях по докладам об ук
реплении связи школы с жизнью 
и дальнейшем развитии системы 
народного образования в РСФСР 
выступили депутаты Л. Н. Кро- 
тировз (Архангельская область), 
С. А. Христианович (Новосибир
ская область), А. П. Бочкарев 
(Саратовская область), Ф. X. Му
стафина (Башкирская АССР), 
А. С. Бир'нжов (Приморский 
край), К. Ф. Чачин (Рязанская 
область), Ф. Д. Воронов (Челя
бинская область), заведующий 
отделом науки, школ и культуры 
ЦК КПСС по РСФСР Н. Д. Казь
мин.

Затем на заседании было ог
лашено заявление Председателя 
Совета Министров РСФСР депу
тата Д. С. Полянского о сложе
нии полномочий правительства 
перед Верховным Советом. Вер
ховный Совет постановил при
нять это заявление, одобрить 
деятельность Совета Министров 
РСФСР и поручить Д. С. Полян
скому представить предложение 
о составе правительства РСФСР. 
Верховный Совет РСФСР поручил 
прежнему составу Совета Мини
стров продолжать свою деятель
ность до утверждения нового 
правительства.

И З В Е Щ Е Н И Е
20 рпреля 1959 года, в 2 ча

са дня, в  клубе Старотрубного 
завода созывается заседание 
Первоуральского городского 
Совета депутатов трудящихся 
(2-я очередная сессия 7 созы
ва). На рассмотрение сессии 
городского Совета выносятся 
вопросы:

О перспективном плане бла- 
гоустройства города на бли
жайшие три года;

Утверждение мероприятий 
по выполнению наказов избнра. 
телей на 1959— 1960 гг.



Труж еники сельского хозяйст ва! Всемерно развивайт е общественное ж ивотноводство , создавайт е проч
ную  корм овую  базу, повышайте продуктивность скота, улучш айт е организацию племенного дела! П ревзой
дем  Соединенные Ш таты Америки по производст ву продукт ов ж ивотноводства на душу населения!

(И з  Призывов Ц К  К П С С  к 1 Мая 1959 г.)

У ЖИВОТНОВОДОВ КОЛХОЗА „ЗАВЕТЫ ИЛЬИЧА"

Свинарка Александра Петровна СМОЯЕНЦЕВА.

L_f ОЛХОЗНИКИ сельсиохо- 
' тояйственной артели «За

веты Ильича», как и все тру
женики сельского хозяйства 
Свердловской области, взяли 
на себя в текущем году повы
шенные обязательства. Наме
чено увеличить продажу госу
дарству, мяса в два' раза, пи 
сравнению -с 1958 годом, на
доить от -каждой коровы по 
2-300 килограммов молока, 
продать государству 350 тонн 
молока, увеличить настриг 
шерети с каждой овцы.

Слова колхозников не рас
ходятся с делом. Так, за пер
вый квартал надоено молока 
от каждой фуражной коровы 
на. 245 килограммов больше, 
чем за этот период прошлого 
года. Значительно возрос при
вес животных на откорме. 
Упитанность скота намного вы
ше прошлогодней. За три ме
сяца государству продано мя
са 93 центнера, или больше 
чем в 1958 г. в 2,3 раза за 
этот же период. Молока прода
но 76,3 тонны, или больше 
прошлогоднего в 3,1 раза.

В выполнении взятых обя
зательств громадное значение 
имеют хорошие кадры живот
новодов, а в колхозе «Заветы 
Ильича» их можно найти мно
го. Так* например, доярка мо
лочно-товарной фермы в дерез

не Трека А. П. 
Смоденцева в 
1958 году на
доила от каж
дой коровы по 
1941 кило
грамму молока 
и сохранила 
всех телят, по
лученных л 
11 коров. За 
три месяца те
кущего года 
Агриппина Пе
тровна надои
ла на 188 ки
лограммов мо
лока больше, 
чем в прош
лом году.

Не отстает 
от нее и дояр
ка этой же 
фермы А. К. 
Ряпосова. За 
первый квар
тал этого года 
она дрбилась 
увеличения на
доев молока от 

каждой коровы на 267 кило
граммов, по сравнению с 
прошлогодними показателями.

С любовью ухаживает за за
крепленными овцематками и 
молодняком работница овце
фермы А. Д. Кутюхина. Она 
взяла обязательство получить 
и сохранить в этом году 70 
ягнят от 60 овцематок, добить - 
ся настрига шерсти п-о 2 ки
лограмма 700 граммов с каж
дой овцы.

Молодые телятницы молоч
но-товарной фермы деревни 
Трека Р. И. Татарченкова и

К. Ф. Кадцина сохранили в 
прошлом году по 70 телят 
каждая. Нынче они решили 
добиться еще лучших резуль
татов.

Свинарки А. II. Омоленцева 
и 3. А. Аристова дали слово 
получить от каждой основной 
свиноматки по 14 поросят.

Молено надеяться, что жи
вотноводы колхоза «Заветы 
Ильича» справятся со своими 
обязательствами и внесут 
свой вклад в дело увеличения 
продуктов сельского хозяйст
ва в первом году семилетки.

В. ГРЕДАСОВ 
Фото автора.

' - ,

Телятница Клавдия Федоровна КАДЦИНА,

Доярка Александра Ефимовна М П 0С08А.

Овцевод А л Пол им ария Дмитриевна КУТЮХИНА.

П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Партийные решения претворяются в жизнь
Значительному сдвигу в рабо

те партийной организации цеха 
N» 2 послужило решение, приня
тое на заседании парткома Ново
трубного завода. Там слушался в 
феврале вопрос о работе нашей 
партийной организации.

Партком, в частности, указал 
на недостаточную активность 
коммунистов цеха в обсуждении 
ряда производственных вопросов, 
а также на неконкретностъ реше
ний и слабое их выполнение.

марта уже имело совершенно 
другой характер обсуждаемых во
просов. Активность коммунистов 
значительно повысилась, на со
брании выступили 12 человек. 
Коммунисты и комсомольцы по- 
деловому обсудили доклад секре
таря ГК КПСС тов. Сбоева, в 
котором он нацелил коллектив 
цеха на выполнение решений 
XXI съезда КПСС.

Собрание приняло развернутое 
и конкретное решение. Ясно ука-

Проведенное открытое партий- за-но на то, что надлежит проде- 
но . комсомольское собрание 11
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лать, в какие сроки и кому это 
поручается. Собрание обязало на-

2 стр. 17 апреля 1959 г, чальника цеха разработать план

по внедрению организационно- 
технических мероприятий, прак
тиковать проведение технических 
совещаний по обсуждению на
сущных производственных вопро
сов.

Ряд пунктов записан в адрес 
цехового комитета профсоюза.

Следует заметить, что ряд ме
роприятий проведен уже в жизнь.

Партийное бюро и коммунисты 
упорно борются за претворение в 
жизнь принимаемых решений, а 
это в свою очередь повышает ав
торитет партийной организации.

Р. ВАЛЕЕВ

Изучают материалы 
XXI съезда КПСС

Коммунисты и комсомольцы 
цеха N» 4 Новотрубного завода 
с интересом изучают материалы 
XXI съезда КПСС. Здесь создано 
пять кружков, которыми руково
дят опытные пропагандисты. В 
кружке пропагандиста тов. Ма
лютина, например, проведено по 
материалам съезда четыре заня
тия.

Кроме изучения материалов 
съезда партии в политкружках, 
агитаторы в сменах и отделах 
проводят с трудящимися беседы. 
Хорошо изучает материалы съез
да слушатель общезаводской шко
лы агитаторов бригадир отделки 
тов. Чарушин. Он умело сочета
ет свою учебу с проведением 
содержательных бесед. Положи
тельно в работе этого агитатора 
то, что он доходчиво разъясняет 
происходящие события в стране 
и за -рубежом.

Рассказы агитатора вызывают 
у рабочих потребность в обсуж
дении поставленных вопросов. 
Резчики труб тт. Шулин, Ведя- 
кин, клеймовщик т. Гайсов, за- 
пиловщица т. Смышляева прини
мают участие в беседах и хоро
шо работают на производстве.

Изучение материалов съезда 
вызывает у трудящихся цеха 
большую производственную ак
тивность, направленную на до
срочное выполнение семилетнего 
плана и предмайских социалисти
ческих обязательств.

И ВАЖЕНИН.

Н А  Т Е М Ы  Д Н Я

Больше лома 
мартенам

Участники IV  областного 
: слета молодых сборщиков 
|| металлолома подвели итоги 
; раооты молодежи области
|| по сбору металлолома в I 

квартале 1959 года и при
няли обращение ко всем 
юношам и девушкам, пионе
рам  и школьникам Сверд
ловской оолаети активно
вклю читься в сбор и отгруз
ку металлургам ценного
сырья.

Участники слета обрати
лись с призывом к трудя, 
щ имся и школьникам иола- 
сти провести с 2U апреля 
по 2 0  мая 1959 года м есяч
ник по сбору металлолома и 
в период Месячника— суббот
ники 1Ь апреля и 9 мая, по
свящ енные памяти В . И. л е .  
нина и сорокалетию первого 
коммунистического суббот
ника.

Учитывая особо важное 
значение сбора вторичного 
сырья, Свердловский оол- 
совпроф, совнархоз и обком 
B J IK C M  одобрили инициати. 
ву молодежи Свердловской 
области. Они обязали руко
водителей предприятий, хо
зяйств, строек и железнодо
рожного транспорта, пред
седателей фабрично-завод
ских и местных комитетов, 
секретарей городских, рай
онных и первичных комсо
мольских организаций воз
главить проведение месячни. 
ка и субботников.

Руководители предприя
тий и строек в период ме.

| сячника обязаны предоста- j 
вить комсомольским органи
зациям возможность прове
рить склады, базы, кладовые 
и территории предприятий с 

| целью выявления и списа
ния в лом устаревшего обо
рудования, запчастей, осна
стки, бракованных полуфаб
рикатов и пр.; выделять в 
распоряжение комсомоль
ских организаций ко'мпетент-

I ных представителей из отде
лов механиков, энергетиков 
и строительства для опреде- 
ления состояния неисполь.

|| зуемого оборудования.
В  период месячника и 

субботников необходимо обе
спечить работу соответст
вующего количества авто, 
транспорта и грузоподъем. 
ных средств, а предприяти
ям, заготавливающим метал
лолом, выделять автотран 
спорт для вывозки лома из 
школ, больниц, и других 
организаций, не имеющих 
транспорта.

Руководители предприя
тий и хозяйств совместно с 
профсоюзным И КОМСО- j 
мольским активом обязаны

II оперативно рассматривать 
материалы на выявленный 
металлолом, оборудование, 
запчасти и принимать меры 
к его списанию и отгрузке.



Массовый рейд за в ы я в л е н и е  и  и с п о л ь з о в а н и е  р е з е р в о в  п р о и з в о д с т в а

Трудящиеся
☆

Рабочие 5 
предлагают

В каждой смене волочиль- j 
0 ного цеха СТЗ есть рейдовые \ 
J бригады. Они не только при $
/ нимают предложения от рабо- / 

чих, но- и сами выявляют не- J 
использованные, резервы. \/

'  все увеличивается.
Члены нашей бригады прак- )

посещения других j 
\  цехов. Так, например, побы-  ̂
 ̂ вали в трубосварочном цехе.  ̂

J Из беседы с мастером тов. J 
 ̂Францкевичем выяснилось, ( 

\  что в цехе на сварочных стан- \
неис- ^

* ф пользованные резервы.
 ̂ Достаточно сказать, что ме-

 ̂ Это говорит о том, что в тру-  ̂
J бозлектросварочном цехе го.  ̂
{ довой план явно занижен. \ 
( Здесь же установлено, что \  
; две пары обрезных станков с \  
/ полной автоматизацией совер- ( 
J шенно не используются в ; 
; производстве, тогда как воло- \

5 предлагает установить пилу / 
} «Радик». Мы считаем также '
| необходимым изменить марку \ 
^ стали для плашек захвата во- / 
 ̂ лочильной тележки с 45 на \ 

( 30-ХГСА, что значительно \
5 удлинит срок службы их

Рейдовая бригада 
волочильного цеха:

Г. ШЕКУНОВ, Н. ШЕФЕР, * 
М. КАТКОВ, В ТРИФОНО- ? 
ВА, Н. ЧЕРНЫХ, Г. МАТА ' 
ФОНОВА, Н. МЕДВЕДЕВ, \ 
А. ШЕСТАКОВ, М. ЛУЗЯ- 
НИН, В. ПРЯХИН, Н. ТРИ- \ 
ФОНОВА, И. ЛЮЛЯЕВ, \ 
В КРАВЧУК.

предприятии изыскивают возможности 
производительность труда

повысить

☆ ☆ ☆

но- Пятьдесят предложенийМеханический 
цех Старотрубно 
го завода яв
ляется единственной ремонтной базой на заво
де. Кроме того, что наш цех изготовляет запас
ные части для всех цехов завода, коллектив 
проводит работу по механизации трудоемких 
процессов производства, изготовляет новые ме
ханизмы, готовит технологический инструмент.

Р> период проведения городского массового 
рейда по выявлению и использованию резервов 
производства, наш цех активно откликнулся на 
?то мероприятие. Создано пять рейдовых бригад, 
которым поступило 50 предложений. 18 пред
ложений являются рационализаторскими.

Самым большим резервом в деле улучшения 
работы цеха является мостовой кран. Несмотря 
на то, .что проведена реконструкция перекры
тия, установлены подкрановые пути, дирекция 
и ОКС завода не могут приобрести кран. Поэтому 
весь тяжелый груз транспортируется и подни
мается вручную, на это затрачивается много не
производительного времени.

На ряде станков отсутствует местное освеще
ние, что значительно затрудняет- обработку де
талей, снижает их качество и утомляет рабоче

го. Бригада уста
новила также, 
что кузнечное от

деление цеха изготовляет поковки с увеличен
ными припусками, что увеличивает расход ме
талла и время на их обработку.

Слесари тт. Петров и Чичиркин предложили 
произвести модернизацию трех станков. Предло
жения уже приняты и частью внедрены.

Кроме резервов своего цеха, в предложениях 
отмечаются и резервы других цехов, в частно
сти, по трубоволочильному цеху. Но механик 
этого цеха тов. Фаерман тормозит внедрение 
предложений но волочильному цеху. Это выра
зилось во внедрении предложений по изменению 
технологического изготовления клещевин стан
ков и жестких муфт. Предложения внедре
ны, а тов. Фаерман всячески оттягивает выда
чу справки на годовую потребность этих дета
лей, в результате чего авторы предложений не 
могут получить причитающееся вознаграждение.

Мы считаем, что ценные предложения должны 
немедленно рассматриваться и внедряться.

Рейдовая бригада механического цеха:
А. ВОЛЧКОВ, В. КОШУРНИКОВ, В. ДЕМИ 

ДОВ, В. БУНТОВ, Ю  РЯХИН, В. ПАНАСЮК.

Улучшить снабжение цеха
С первых же дней проведе

ния рейда по выявлению и ис
пользованию внутренних резер
вов производства энергетики ак
тивно включились в него. В ре
зультате проведенной организа
ционной работы поступило 3'7 
предложений,

В центральной котельной за
вода, например, раньше в каж
дой смене трудилось по четыре 
кочегара. Внесено предложение 
высвободить одного. За счет 
уплотнения рабочего дня по 
предложению рабочих же адми
нистрация цеха из смен высво
бодила четырех кочегаров 6 раз
ряда, что даст возможность еже
годно экономить 56.856 рублей.

Интересное предложение внес 
старший мастер энергоцеха Н. Г. 
Тютерев. Он предложил управ
ление трубоволочильным станом 
производить с рабочего места 
кольцевого. Только внедрение 
этого мероприятия, даст 40 ты
сяч рублей экономии в год. Од
нако, внедрение предложения в

Р е й  д
Коллектив кроватного цеха СТЗ 

вместе со всеми трудящимися 
завода борется за досрочное вы
полнение плана первого года се
милетки коммунизма, за сниже
ние себестоимости готовой про
дукции и улучшение ее качест
ва. И в этом нам, несомненно, 
будет способствовать рейд, в хо
де которого вносятся предложе
ния, направленные на выполне
ние обязательств.

Поступили от гг. Шулина и 
Злоказова первые предложения, 
способствующие повышению про-

производство задерживается из- чаи, когда моторы перематыва-
за необходимого оборудования, ются старыми проводами и, как
Мы надеемся, что работники от- результат, быстро выходят из
дела снаожения, от которых во 
многом зависит внедрение пред
ложения, проявят расторопность 
в приобретении оборудования.

Общеизвестно, что энергетиче
ское хозяйство является сердцем 
любого промышленного предпри
ятия. Но вот это, видимо, забы
ла дирекция завода. Снабжение 
энергоцеха необходимыми мате
риалами и инструментом по ерв- 
нению с прошлым годом значи
тельно ухудшилось. Бывают слу-

строя.
Рейдовая бригада, считает, что 

дирекция завода обязана улуч
шить снабжение энергоцеха ма
териалами и инструментом, что 
позволит улучшить обслуживание 
основных цехов Старотрубного 
завода.

Рейдовая бригада энергоцеха 
А. ГЛАЗОВСКИЙ, В. ЯКОВ
ЛЕВ, Ю. ЗЛОКАЗОВ, В. ДУ 
НАЕВ, В СЫРОМЯТНИКОВ, 
В САВЕНКО.

☆

€ большим 
подъемом

С большим подъемом в четвер
том цехе Новотрубного завода 
проходит рейд за выявление и ис
пользование резервов производст
ва. В целом по цеху показате
ли неплохие. Ф. П. Шулин, пред
седатель штаба по проведению 
рейда, уже зарегистрировал 102 
предложения, из них 35 направ
лено в бюро рационализации и 
изобретательства.

Все предложения направлены 
на повышение производительно
сти труда, снижение брака и 
простоев оборудования, сокраще
ние штата и улучшение условий 
труда рабочих. Рабочий ковочной 
машины Л1 1 К. Ващенко, напри
мер, предложил задавать трубы 
на стан после того, как будут уда
лены все наружные дефекты.

С целью сокращения штата на 
прокатном стане «140» Л1» 3
вальцовщик А. Щербаков предла
гает быстрее применять несменя
емую оправку при прошивке за
готовки на стане. Это сократит 
штат и повысит производитель- 
кость прокатки.

Видя тяжелые условия труда 
рабочих, занятых на обкатной ма
шине Л? 1, вальцовщик В. Дикий 
просит подвести приточную об- 
дувную вентиляцию, что создаст 

Д. ПЕТРИНА.

Т Р У Д Я Щ И Е С Я  С О В Е Т С К О Г О  С О Ю З А ! Ш И Р Е  
В Н Е Д Р Я Й Т Е  В  П Р О И З В О Д С Т В О  П Е Р Е Д О В О Й  
О П Ы Т  И  Н О В У Ю  Т Е Х Н И К У ,  А К Т И В Н Е Е  В Ы Я В 
Л Я Й Т Е  И  П Р И В О Д И Т Е  В  Д Е Й С Т В И Е  Р Е З Е Р В Ы  
Н А Р О Д Н О Г О  Х О З Я Й С Т В А !

(И з  Призывов Ц К  К П С С  к 1 Мая 1959 г.).

Д В А Д Ц А Т Ь  С Е М Ь  Б Р И Г А Д
В  Первоуральском стройуп

равлении создано 27 рейдовых 
бригад по выявлению резервов 
производства. В  штабы этих 
бригад уже поступило свыше 
170 предложений участников 
рейда. Многие из них представ
ляют большой интерес.

Бригадир монтажников уча
стка Жнлстрой тов. Петров по- 
дал мысль разгрузить кран при 
установках панелей. Обычно, 
подъемный механизм занят до 
тех пор, пока электросварщик 
не приварит поднятую бетон
ную деталь. По предложению 
т. Петрова теперь деталь укре
пляется особым приепособлени 
ем, а освободившийся кран мо
жет проводить другие работы.

П О  М О Г
изводительностн труда, экономии 
материалов, экономии государст
венных средств. Так, например, 
изготовление шайб в цехе позво
лит нам сберечь 5440 рублей. 
3— 4 тысячи рублей экономии 
даст и предложение по запрес
совке гаек в поперечины и их 
завальцовка. Цеховой штаб по
лучил уже 30 предложений. 
Поступление их продолжается.

Н. ДУНАЕВ, 
секретарь парторганизации, 
начальник цехового штаба.

Медлят комсомольцы
Десять рейдовых бригад, орга

низованных на Билимбаевской 
участке Старотрубного завода, 
настойчиво и упорно изыскива
ют резервы производства.

Всего по участку поступило 
более 100 предложений. В тру
болитейном цехе рассмотрено на 
заседании технического совета и 
принято к внедрению 65 пред

ложений. Часть из них уже осу
ществлена.

Активное участие в рейде при
нимают передовики производства.

Но следует сказать, что не все 
труженики принимают участие в 
массовом рейде. Медлят и комсо
мольцы. А подумать им есть над 
чем, м . МЕЛЕНТЬЕВ,

член заводского штаба 
по проведению рейда.

Во время рейда по вскрытию и использованию внутренних резервов производства в 
цехах Старотрубного завода значительно оживилась работа редколлегий стенных газет. 
Выпускаются специальные номера газет, боев ые листки.

На снимке: редколлегия волочильного цеха за выпуском боевого листка «Наши резервы». 
Слева направо: член цехового штаба Н. Ш ЕФЕР, члены редколлегии В. ТРИФ ОНОВА и 

Г. МАТАФОНОВА, редактор И. ЛЮЛЯЕВ. __________________  Фото А. Зиятдинова.
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Т  РУДЯЩИЕСЯ всех стран го-
■ товятся к встрече своего 

праздника —  дня 1 Мая. Поли
тический и трудовой подъем ца
рит во всех социалистических 
государствах. Наша великая Ро
дина, Китайская Народная Рес
публика, Польша, Чехословакия 
и другие страны социализма пе
реживают период быстрого эко
номического и культурного раз
вития, и это было отмечено не
давно в докладе экономической 
комиссии Организации Объеди
ненных Наций для Европы. Что 
же касается стран капиталисти
ческого мира, то нынешняя вес
на отмечена здесь дальнейшим 
ухудшением экономики, мощным 
ростом борьбы трудящихся про
тив наступления монополий.

Бичом для людей труда в 
странах капитала является без
работица. По неполным данным, 
в настоящее время в капитали
стических странах армия безра
ботных насчитывает более 12 
миллионов человек. Только в 
одних Соединенных Штатах Аме
рики число безработных превы
шает 5,5 миллиона человек. 267 
промышленных районов Америки 
из-за массовой безработицы офи
циально названы «районами бед
ствий».

На днях американские безра
ботные организовали так назы
ваемый «голодный поход» в сто
лицу США — Вашингтон. На со
стоявшейся там конференции по 
безработице приводились много
численные факты о тяжелейших 
условиях жизни безработных, 
многие из которых обречены на 
голодную смерть. Эта конферен- ] 
ция прошла под лозунгом: «Мас
совая безработица — подлинная 
национальная катастрофа для 
Америки».

В оля народов к миру— неодолима
Происки империалистов 
в юго-восточной Азии

Трудящиеся США, Англии,
Франция и других капиталисти
ческих стран, чтобы отстоять
свое право на труд, на демокра
тические свободы, все чаще при
бегают к такому мощному ору
жию борьбы, как забастовки. Ны
не стачечные бои потрясают ка
питалистический мир. Только в 
феврале американские профсою
зы провели 300 забастовок. В 
«весеннем наступлении» трудя
щихся Японии приняло участие 
почти 4 миллиона человек. Рас
тет волна забастовок в колони
альных и зависимых странах.

Выступления трудящихся ка
питалистических стран за удов
летворение своих экономических 
требований тесно переплетаются 
с их борьбой за устранение угро
зы войны, за укрепление мира. 
Благодаря усилиям всех миролю
бивых сил и настойчивой миро
любивой политике Советского 
Союза, в последнее время наме
тилось известное потепление в 
международной атмосфере. Меж
ду странами Востока и Запада до
стигнуто согласие о переговорах 
по назревшим вопросам междуна
родных отношений.

Мировая общественность ре
шительно выступает за то, что
бы нынешняя весна была озна- 
менсьана упрочением дела мира,

я сторонники политики «с по
зиции силы» оказываются во все 
большей изоляции. Недавно ста
ло известно о предстоящем ухо
де Аденауэра с поста западногер
манского канцлера. В связи с 
этим даже английское информа
ционное агентство Рейтер вы
нуждено было признать, что «же
сткий курс Аденауэра пережива
ет кризис».

Однако оздоровление междуна
родной обстановки не устраивает 
тех, кто хотел бы и дальше «ба
лансировать на грани войны». В 
США развернулась кампания с 
целью помешать предстоящей 11 
мая встрече министров иностран
ных дел стран Запада и Востока, 
а также успешной работе проис
ходящего ныне в Женеве совеща
ния представителей СССР, США 
и Англии по вопросу о запреще
нии ядерных испытаний. Некото
рые американские деятели от
крыто требуют прекратить пере
говоры в Женеве и продолжать 
ядерные взрывы. В связи с бер
линским вопросом кое-кто из аме
риканских генералов не останав
ливается даже перед угрозой пу
стить в ход оружие.

Однако, как вынуждена приз
нать газета «Нью-Йорк геральд, 
трибюн», «большинство народов 
Запада не согласно с американ
ской точкой зрения». У народов

М е с я ч н и к  з д о р о в ь я

В борьбе за культуру города
В месячник здоровья, про 

водимый в нашем городе, включи
лись все жилищно-коммунальные 
отделы, медицинские работники и 
санитарный актив.

Домоунравляющая 3. Me леси
на, участковый врач 3. Белых ор
ганизовали силами жильцов и 
сануполномоченных побелку подъ
ездов по ул. Герцена (дом 20), 
Ватутина (дома 37 и 39), 
Физкультурников (дом 5). Актив 
ное участие в этом мероприятии 
принимали домохозяйка Е. Вага
нова, сануполномоченные Ю. Ива
нова, Т. Михайлова, Н. Фролова.

Активно включились в ме
сячник здоровья медицинские 
работники медсанчасти Старотруб- 
ного и Хромпикового заводов, ру
доуправления. Они почти закон
чили план прививок против ки
шечных заболеваний, охватили 80 
процентов детей, подлежащих 
прививкам против полиомиелита. 
Наряду с этим следует отметить 
и недостатки. В медсанчасти Но
вотрубного завода, в больнице 
Билимбая плохо проводятся при
вивки против кишечных инфек
ций и полиомиелита. Кабинет 
кишечных инфекций для взрос 
лых медсанчасти Новотрубного 
завода не выдерживает график и 
качественное обследование работ
ников детских, лечебных учреж
дений и пищевых объектов.

В весенний период скопляется 
больше мусора и нечистот, и для 
их вывоза требуется увеличить

транспорт. По заявлению началь
ника жилфонда ЖКО Новотрубно
го завода тов. Тарасова, на вы
возку нечистот и мусора до пе
редачи машин автоколонне сов
нархоза выделялось 4— 5 машин 
в день, сейчас же лишь одна ма
шина, и мусор не вывозится про
должительное время.

На участках, принадлежащих 
Хромпиковскому стройуправле
нию, по улице Прокатчиков, дома 

9, 11, 13, территории нахо
дятся в неудовлетворительном са
нитарном состоянии.

Территории дворов по улицам 
Ватутина (дома 27, 32, 34, 37, 
39), Герцена изрыты. Глина, 
грязь растаскиваются по подъез
дам. Дети подвергаются опасно
сти упасть в ямы. Все это не осо
бенно беспокоит дирекцию Ново
трубного завода и руководство 
Первоуральского стройуправле
ния.

Не выполняются санитарные 
правила в общежитиях. В моло
дежном общежитии Л! 1 Ново
трубного завода второй год не 
производилось побелки, стены 
грязные.

В борьбу за санитарную куль
туру включились педагогические 
коллективы и учащиеся школ. 
Созданы бригады оо проведению 
месячника, в которые вошли учи
теля, пионеры, комсомольцы. Ак- 

| тивно включились родительские 
(комитеты. Учащиеся живо отклик- 
: нулисъ на обращение медицин

ских работников отработать по 8 
часов на благоустройстве города.’*!
В школах созданы санитарные по
сты. Педагогические коллективы 
школ ЖК» 3, 7, и 15 провели с 
учащимися диктанты на санитар
но-гигиенические темы. Во всех 
школах проведена генеральная 
уборка. Но школы не приступи
ли к очистке территорий. Счита
ем эти вопросы злободневными, и 
решать их нужно немедленно.

Л. КОБЯКОВА, Г. КОЗИНЦЕ
ВА, М. ЧЕРЕПАНОВА, В. ШИЛ 
КОВ—врачи санэпидстанции.

нет более заветного желания, чем 
добиться торжества принципов 
мирного сосуществования, устра
нить навсегда с горизонта тучи 
войны.
L J  ОЛОНИЗАТОРЫ усиливают 
' подрывную деятельность в 
юго . восточной Азии. Соединен
ные Штаты, пишет индонезий
ская газета «Хариан ракьят», ве
дут «войну нервов» против Кам
боджи, толкая Южный Вьетнам и 
Таиланд на провокации против 
нее. Империалисты подстрекают 
правительство Лаоса перечерк
нуть Женевские соглашения и 
пытаются втянуть эту страну в 
свою агрессивную группировку. 
Южный Вьетнам, где господству
ют американцы, все теснее опу
тывается сетями так называемо
го СЕАТО, как сокращенно име
нуется созданный колонизаторами 
военный блок для юго-восточной 
Азии. Не прекращается провока
ционная деятельность империа
листов и против Индонезии. Па
кистан, заключивший военный 
договор с Соединенными Штата
ми, обостряет отношения с Ин
дией.

На днях империалисты сдела
ли еще один шаг по пути усиле
ния напряженности в юго-вос
точной Азии. Состоявшаяся ка 
прошлой неделе сессия Совета 
СЕАТО решила создать так назы
ваемые «мобильные воинские ча
сти», которые зарубежная пе
чать окрестила «пожарными 
командами», так как они призва
ны «тушить» пожары националь
но - освободительной борьбы на
родов Азии. Эти «пожарные 
команды» империалисты намере
ны направить прежде всего в 
Лаос, чтобы поставить эту стра
ну полностью под свой контроль

Происки и подрывная деятель
ность империалистов в юго-во
сточной Азии вызывают все боль
шее возмущение среди народов 
этого района. «Азиатские народы, 
—  отмечает индийская газета 
«Свадхината», —  хотят мира и 
прогресса. Им враждебны воин
ственные планы тех, кто хотел 
бы вновь поработить страны 
Азии». Среди азиатских народов 
все большую поддержку получа
ет идея создания в этом районе 
земного шара зоны мира. Созда
ние такой зоны — одной из глав
ных условий успешной борьбы 
за мир и прогресс в этом районе 
мира, справедливо подчеркивает 
вьетнамская газета «Нян-зан».

В. ХАРЬКОВ

Дело большой важности
Особо важное значение в охра

не здоровья советского человека 
имеет повседневное соблюдение 
гигиены. Месячник здоровья по
может выявить все недостатки в 
деле наведения надлежащей куль
туры на производстве и в быгу.

При цехе N  4 Новотрубного 
завода создана бригада из шести 
человек. Руководит ею зам. сек
ретаря партбюро цеха Д. Малю
тин. Членами бригады являются 
заведующая здравпунктом цеха 
N  4 А. Бузмакова, председатель 
первичной организации Красного 
Креста и Красного Полумесяца 
Е. Демидова и другие. Бригада 
прикладывает немало труда в де
ло улучшения санитарного со
стояния цеха.

Полностью произведена побел- 
I ка стен цеха, покраска всех име

ющихся помещений. Медпунктом 
произведена прививка, которой 
охвачено 311 человек. Фельдшер
3. Антропова выпустила два сан- 
бюллетеня. В одном из них рас
сказывается о том, как алкоголь 
влияет на здоровье человека, а 
в другом — о вреде табакокуре
ния. В цехе имеется три сани
тарных поста. Они хорошо офор
млены наглядной агитацией.

Большая работа проведена по 
питьевому режиму. Проверены 
все колонки, отремонтирована 
комната, в которой находится са
тураторная установка по выра
ботке газированной воды.

Чем активнее трудящиеся при
мут участие в походе за сани
тарную культуру, тем меньше 
будет заболеваний.

Д. ПАВЛОВ.

ПО НАШЕЙ ОБЛАСТИ

Е. С. МЕАЬКОВА — овоще- 
вод Горнощитского отделения 
Свердловского овощесовхоза. В 
1959 году она решила получить 
по 25 килограммов овощей с 
каждого квадратного метра теп 
лицы. Первый обор огурцов 
уже начался.

Фото Просвирнина.
Обл фотохроник а.

П РИ О БРЕ Т А Й Т Е
л о т е р е й н ы е  б и л е т ы
В середине марта 1959 года 

сберегательные кассы, м агази
ны и (киоски «Союзпечати» 
приступили к  иродаже билетов 
денежно-вещевой лотереи (второ
го выпуска. Уже -продано 85  
процентов билетов от вы делен
ной суммы. Всем, кто ещ е не 
приобрел этих билетов, необхо
димо приобрести их, так к ак  к 
выделенной сумме лотерейных 
билетов городам и районам до
полнительно билеты не даю тся 
и не будут даваться по  всем че
тырем вы пускам  в этом году.

После полного заверш ения 
продажи билетов второго вы пу
ска, сберегательные кассы, м а
газины и киоски «Союзпечати» 
приступят к (продаже билетов 
денежно .  вещевой лотереи 
третьего выпуска.

Т ираж  выигрыш ей по деяеж- 
но-вещ евой лотерее первого 
вы пуска проходит с 15 по  18 
апреля 1959 года в городе Мо
скве.

И писцов.

К сведению трудящихся горо
да, выезжающих 19 апреля в 
Свердловский драмтеатр «э 
премьеру «Братья Ершовы». Спе
циальный поезд будет отходить 
от ст. Билимбай в 9 час. 20 мин. 
утра, от ст. Подволошная —  в
9 час. 40 мин.. от ст. Хромпик— 
в 10 часов, от ст. Северка — в
10 час. 34 мин. Прибытие в гор. 
Свердловск — 11 час. 04 мин. 
После спектакля поезд отходит 
из Свердловска в 4 час. 57 мин. 
Время местное.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ

К Л У Б МЕТАЛЛУРГОВ 
С ЕГО Д Н Я  

Художественный фнльм 
«ПОД НЕБОМ МЕКСИКИ»

Нач.: 11, 5, 7, 9 и 10-30 час. веч.

К Л У Б  И М Е Н И  Л Е Н И Н А
С ЕГО Д Н Я  

Новый художественный 
фильм

«БОЛЬШАЯ ЖИЗНЬ»
(II серия]

Нач.: 1, 5. 7 и 9 часов вечера.

С 25 по 30 апреля • 
дирекция колхозного рынка : 
проводит предмайский базар. ; 
Для участил в  проведении : 
базара приглашаются: кол- ■

. хозы, колхозники и другие : 
граждане. ;:   «
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